

2024-08-04

PAN irá a Sala Regional del TEPJF tras aprobación de sobrerrepresentación de Morena

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://notiexpress.com.mx/mosno.php?nota=83330>

El presidente nacional del PAN, Marko Cortés, informó que su partido acudirá a la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), luego de que trascendió que el Tribunal de la Ciudad de México quiere aumentar la representación de Morena en el Congreso capitalino.

Durante la noche del 2 de agosto, el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) convocó a una sesión que inició alrededor de las 22:00 horas.

De acuerdo con reportes, en fast track, se aprobó que Morena tenga sobrerrepresentación en el Congreso de la Ciudad de México.

Por ello, en redes sociales cuestionó por qué el TECDMX "quiere darle a Morena lo que no ganó en las urnas".

fuentes msn